

GRACIAS A CONVENIO FOSIS - INDESPA

Fortalecen conocimientos y capacidades de mujeres ligadas a la pesca artesanal

• Usuaris del Programa Emprendamos Junto al Mar formaron parte de un seminario, realizado en Constitución, que les permitirá obtener mayores herramientas para potenciar su actividad.

TALCA. Desde octubre pasado y en sus modalidades Avanza y Consolida, el Programa "Emprendamos Junto al Mar" está apoyando a 48 mujeres de la costa, ligadas a la pesca artesanal, de las provincias de Curicó, Talca y Cauquenes, otorgándoles talleres de capacitación y asesorías e inversión directa que fluctúa entre 2 y 3,5 millones de pesos, destinados al mejoramiento de su infraestructura productiva y a la compra de insumos y herramientas

para potenciar sus negocios, entre otros beneficios.

En ese contexto, recientemente en Constitución se desarrolló un importante seminario que congregó a gran parte de estas beneficiarias. Abordó las temáticas denominadas "Formalización para emprendedoras y Ley de Cumplimiento Tributario (Transferencias)"; "Servicios, impacto en el turismo y la importancia de la identificación del consumidor y la innovación, junto al diseño de

productos y manejo de estrategias de comunicación"; y "Desafíos y oportunidades de la pesca artesanal y el rol de la mujer en este espacio productivo".

SIGNIFICATIVA

Al respecto, la directora regional del Fosis, Andrea Soto, quien acompañó a las participantes durante el seminario, explicó que instancias como esta "fortalecen los conocimientos, capacidades de estas mujeres de mar, ligadas a la pesca artesanal. Ha sido una capacitación muy provechosa, con temas muy atingentes y la verdad es que la recepción y atención de las asistentes ha sido óptima, lo cual junto a la entrega de millonarios recursos permitirá potenciar cada uno de sus emprendimientos, negocios, restaurantes, sus ventas y la calidad de vida suya y la de sus familias".

La modalidad "Emprendamos Avanza" de este programa mejora las condicio-



Formalización, cumplimiento tributario, turismo, innovación, marketing, desafíos y oportunidades de la pesca artesanal fueron las materias abordadas en la jornada.



Beneficiarias de las provincias de Curicó, Talca y Cauquenes llegaron hasta Constitución para participar del seminario.

nes laborales, capacidad productiva y comercial de mujeres que desarrollan una actividad en forma independiente e informal, vinculado a la pesca artesanal y/o acuicultura de pequeña escala.

APOYO INTEGRAL

Asimismo, la versión "Em-

prendamos Consolida" contribuye a consolidar negocios de mujeres, vinculados a la pesca artesanal, a través del inicio de trámites y/u obtención de permisos asociados, iniciación de actividades, apoyo con la obtención de su personalidad jurídica u otras acciones de asesorías espe-

cializadas e inversión, en post de su formalización y gestión comercial.

El grupo de favorecidas del convenio Fosis - Indespa habitan y/o trabajan en caletas y playas de las comunas de Vichuquén, Licantén, Constitución, Chanco y Pelluhue.